



LAS RESIDENTES DE CIRUGÍA CARDÍACA DEL ÁLVARO CUNQUEIRO FUERON LAS ÚNICAS ESPAÑOLAS SELECCIONADAS PARA PARTICIPAR EN UN CONCURSO INTERNACIONAL

- *En la fase final del concurso tan solo alcanzaron participar 6 hospitales europeos, siendo el Álvaro Cunqueiro el único hospital nacional elegido*
- *Estas dos residentes fueron seleccionadas tras superar 2 exámenes online*
- *Se ponen de manifiesto la competitividad y capacidad docente del área Sanitaria de Vigo, al mismo nivel de los grandes centros hospitalarios europeos*

Vigo, 4 de noviembre de 2022. Las dos residentes de Cirugía Cardíaca del Álvaro Cunqueiro, Consuelo Sisinni (R4) y Carolina Mayor (R2), fueron seleccionadas para participar en un concurso internacional "Resident Showdown-Jeopardy", que acaba de ser celebrado en Milán en el seno del *Congreso Europeo de Cirugía Cardiorádica*.

En esta fase final del concurso tan solo fueron seleccionados 6 hospitales europeos, y de España únicamente el Álvaro Cunqueiro. Para alcanzar su participación, estas dos residentes tuvieron que superar 2 exámenes online en los que mostraron sus conocimientos en temas relacionados con su especialidad, así como sus capacidades y habilidades en la gestión y toma de decisiones.

El Certamen simuló al programa de televisión americano "Jeopardy", que es un concurso de conocimientos con un formato de preguntas y respuestas, aunque en este caso no se apostaban dinero, solamente se buscaba un ganador.



El hecho de que los facultativos que realizan su formación especializada en los centros del Sergas sean elegidos para participar en estos encuentros científicos, pone de manifiesto la competitividad y capacidad docente del área viguesa, al mismo nivel de los grandes centros hospitalarios europeos.

Según explica la doctora Sisinni "para nosotros fue un orgullo haber sido seleccionadas y darle así visibilidad al Álvaro Cunqueiro. Aunque tuvimos que estudiar mucho para dejar alto el listón, esta competición nos sirvió para compararnos con otros residentes de



SERVIZO
GALEGO
DE SAÚDE

ÁREA SANITARIA DE VIGO



Xacobeo 21-22

grandes centros hospitalarios y constatar que nuestra formación especializada está al máximo nivel europeo”.